



### **Teresa Berganza – Premio Nacional de Música 1996 (Interpretación)**

Nacida en Madrid en 1935, Teresa Berganza es una mezzosoprano reconocida internacionalmente, asociada frecuentemente con personajes de óperas de Rossini, Mozart y Bizet. Debutó en Madrid en 1955 y dos años después le llegó su debut internacional en el Festival de Aix-en-Provence. Durante los siguientes diez años debutó en otros importantes teatros y festivales de ópera, como la Scala de Milán, la Royal Opera House o la Ópera del Metropolitan. Un hito importante en su carrera fue su estreno como recitalista en el Carnegie Hall en 1964. Su repertorio de concierto incluye canciones españolas, francesas, alemanas y rusas. En 1991, junto con otros cantantes españoles, fue reconocida con el Premio Príncipe de Asturias de las Artes. En 1992, participó en la ceremonia inaugural de la Exposición Universal de Sevilla y los Juegos Olímpicos de Barcelona. En 1994 fue elegida miembro de la Academia Real de Artes de España, primera mujer en obtener esta distinción. Actualmente, Berganza dicta clases maestras en varias partes del mundo.